
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年３月 19日（水) 午後３時から 

    日南市役所・別館２階会議室５ 

 

 

 

 

令和６年度 第 15 回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和６年度教育委員会 第 15回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和７年３月 19日（水) 

午後３時から午後３時 50分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文、黒木由香、別府信一、八木真紀子、佐藤泰信  

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

         生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課管理係主任主事 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室５ 

 

５ 傍聴者   １名 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、令和６年度第 15 回日南市教育委員会定例会を始めさせていただきま

す。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。事務局の出席 

者の確認をお願いします。」 

 

【田中部長】 

 「事務局は、上村学校教育課課長補佐が欠席です。」 

 

【都甲教育長】 

 「傍聴者は本日１名見えられております。よろしくお願いします。」 

 

 

８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 
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【都甲教育長】   

・２月 20日、レインボープラン研修会が細田中学校でありました。テーマが SNSの扱い

方ということで、一年生の公開授業だったんですけど、先生と子どもの関係が非常に良く

てですね。良かったです。 

・２月 21日、埼玉西武ライオンズ球団の社長が来庁されました。そこで帽子のお礼を伝

えさせていただきました。埼玉西武ライオンズは本拠地が所沢なんですけど、地域と密接

な関係をということで、また今後そういうことを考えていきたいということを仰ってい

ました。 

・２月 25日、付属棟の方で日南市教育委員会表彰式を行いました。今回の表彰は１団体

５個人だったんですけど、１名の方を除き全員が式に出席されました。新しくできた芸術

文化部門でも表彰があり、あとは日南高校、吾田小学校、振徳高校の方が表彰されました。

また吾田小学校合唱部については表彰５回目で、全国１位になったということで、特別賞

を贈呈しました。 

・２月 28日、飫肥小学校にて鉄道クラブカレンダー・模型贈呈式がありました。渡木と

いう先生がですね、すごく力を入れていて、カレンダーや模型などに。ご自身の趣味もあ

るんだと思うんですけど、去年は北郷でやっていましたね。日南とか青島とか、鉄道関係

のところにカレンダーやら模型を贈呈していました。今回も大人気だったようで、応募が

かなりたくさんあったみたいです。 

・３月１日、日南高校の卒業式に行ってきました。今年度は 127名の生徒が卒業となりま

した。 

・３月６日、めざせ小村寿太郎国際塾の閉塾式がありました。みんな交流が楽しかったよ

うで、なかなか帰らんくてですね。塾生お礼の言葉についてはいつもは１人なんですけど、

今回は２人やりたいっていう子がいて、どうしてもやりたいっていうことで譲らなくて

ですね。２人に話してもらいました。けれど、やっぱり二人とも良い話をしてくれました

ね。ALTも皆人が良くてですね、良い閉塾式だったと思います。 

・３月 13日、臨時教育委員会。皆さんに集まっていただきまして、教職員の異動の概要

について説明させていただきました。 

・３月 17日、中学校の卒業式でした。私は今回油津中学校の卒業式に参加してきまし

て、油津中は 51名の卒業でしたね。また各学校の卒業式について、皆さんからお願いし

ます。 

・３月 19日、防犯ブザーの贈呈式がありました。日南生コン事業協同組合から今年も小

学生の新入生防犯ブザーの寄贈をしていただきました。次年度に入ってくる１年生の分

なのでこれまでは私が受け取っていたんですけど、今回は児童に直接渡そうということ

で、そのお礼を伝える機会がありました。そのお礼の言葉で、「防犯ブザーを使うことは

なかったけど、それで良かった」ということで、その言葉に会長さんも驚いておられま

した。 
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（２）委員活動報告 

  ＊ 録音機器の不具合にて、記録できず。 

  

【別府委員】 

 ・２月 25日 日南市教育委員会表彰式 

 ・３月６日  めざせ小村寿太郎国際塾 閉塾式 

 ・３月 17日 東郷中学校 卒業式 

 

【佐藤委員】 

 ・２月 25日 MIYAGAKUこどもフォーラムについて 

 ・「ひる学校」「よる学校」について 

 ・飫肥地区情報交換会について 

 ・探究学習について 

 

【八木委員】 

 ・２月 25日 日南市教育委員会表彰式 

 ・３月６日  めざせ小村寿太郎国際塾 閉塾式 

 ・３月 17日 細田中学校 卒業式 

 

【黒木委員】 

 ・２月 25日 日南市教育委員会表彰式 

 ・３月６日  めざせ小村寿太郎国際塾 閉塾式 

・３月 17日 榎原中学校 卒業式 

 

 

９ 前回の議事録承認 

第 13回の議事録について了承 

 

 

１０ 報告について 

 

   報告１ 令和７年度教育基本方針について 

         

（藤岡担当監） 

（都甲教育長） 

 令和７年度日南市教育基本方針について説明。 

  特にご質問等はなかったでしょうか。来年度はこのような形で進

めさせていただきます。 
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１１ 議事について 

 

議事１ 次年度の教育委員会活動計画（案）について 

 

（武田主任主事） 

（都甲教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

（佐藤委員） 

 

（武田主任主事） 

 

 

 

（都甲教育長） 

（武田主任主事） 

（都甲教育長） 

  次年度の教育委員会活動計画（案）について説明。 

  私の方から少し補足をさせていただくと、「各学校における研究成

果のヒアリング」っていうのは、毎年全学校の先生方にやってもら

っているんですけど、それに参加していただければと。例えば午前

中二人、午後二人という形で発表を見てもらえると良いかなと思っ

ています。 

  そして「処平塾」「南浦塾」については、大体午前中で終わるから

ですよ。その後に担当者と意見交換なんかをできると良いなと思っ

ています。野脇っていうコーディネーターがいるものですから。彼

も頑張っているのでね。以前はアナログだったんですけど、今は QR

コードで申し込みができるようにしたりと工夫もしていますので。

大体夏休みが始まってすぐに、まなびピアでありますので、よろし

くお願いします。 

  この「関係機関との意見交換」というのはどういった、６年度の

こども課との意見交換会みたいなものですか。 

  他課との意見交換会については、12月に実施予定としております。

「関係機関との意見交換」については、学校が夏休み中で学校教育

課の車両が空いているということもあり、庁外の機関へ視察に行け

ないかと事務局内で計画を立てている段階です。 

  例えば児相に話を聞きに行くとか。 

  そうです。 

  ということです。またご意見等があれば、教えてください。 

 

 

  議事２ 日南市飫肥伝統的建造物群保存地区保存計画の一部変更について 

         

（重永課長） 

 

（都甲教育長） 

 

 日南市飫肥伝統的建造物群保存地区保存計画の一部変更について

説明。 

  ということで、このような形で変更をしてやっていきます。よろ

しくお願いします。 
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１２ その他 

（１）４月行事予定について 

 

（２）通学路の危険個所点検 

 ① 日  時 令和７年４月 24日（木）午後１時 10分から午後２時 40分 

    ② 集合場所 ふれあい健やかセンター正面玄関 

 

（３）第１回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時 令和７年４月 24日（木)  午後３時から 

  ② 場所 市役所別館２階会議室（会議室５） 

 

（４）その他 

 

 

１３ 閉会 


